

https://www.ota-school.ed.jp/izumo-js/

大田区立出雲中学校 学校だより 第1号 令和6年4月12日



笑顔輝く出雲中に

校長 菅原 千保子

春は、出会いの季節。少し大きめの、真新しい制服に身を包んだ新入生が、「チーム出雲中」の一員に加わりました。今日でまだ4日目ですが、楽しみにしていた給食も始まり、にぎやかな学校生活が戻ってきました。上級生も、生徒が中心となってチャイムが鳴る前に教室に入り授業準備を呼びかけている様子に、昨年度よりも成長しようとする気持ちが伝わってきます。

私自身も、本校に着任してから2年目を迎えました。今年度も教職員一同、生徒に寄り添いながら、安心・安全な学校となるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校では、「あいさつ 笑顔 輝く未来 ~自分たちの学校は自分たちで創る~ 」を生徒・教職員、保護者の皆様、そして地域の皆様も含め、「チーム出雲中」の合言葉として大切にしています。このことについて、8日の始業式で生徒たちに、具体的に説明をしましたので一部ご紹介します。

- レベル1) 「教室や廊下にごみが落ちていたら自分が捨てる」小さなことですが、みんなが率先して行動できれば、気持ちよい環境づくりに貢献しています。
- レベル2) 「困っている人、悩んでいる人がいたら、声をかける。」学校をつくっている 一人ひとりの気持ちが元気になれば、前向きで明るい学校づくりができます。
- レベル3) 「うまくいかないことを人のせいにしない。」人を責めても何も解決しないので、「じゃあ、どうする?」「次はこうしてみようよ!」と前向きな気持ちで進む姿勢を身に付けよう。(これは大人でもなかなか難しい!)

「自分に何ができるか」を考えて、みんなで「笑顔輝く出雲中」にしていきましょう!

4月27日(土) 学校公開日&保護者会です!

すでにおたよりを配布しておりますが、1・2校時に授業公開、生徒下校後11時から保護者会を予定しております。

ご多用のところとは存じますが、ぜひ学校の様子 をご参観ください!



教員の異動について

3月にもお伝えしましたが、今年度の教員の転出入について紹介します。 今年度の全体組織については、4月27日(土)の保護者会にて配布いたします。

| 4月の行事予定 | | |
|---------|---|--------------------------------|
| 5 | 金 | 春季休業日終 |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 始業式、着任式 |
| 9 | 火 | 入学式 |
| 1 0 | 水 | 教科書配布、避難訓練 |
| 1 1 | 木 | 耳鼻科検診(全) |
| 1 2 | 金 | 聴力検査(1・3年)、部活動説明会 |
| 1 3 | 土 | |
| 1 4 | 日 | |
| 1 5 | 月 | 朝礼・安全指導、仮入部期間始 |
| 1 6 | 火 | 各種委員会・中央委員会 全国学力調査 質問調査(3年) |
| 1 7 | 水 | 小中一貫教育の日(出雲中 授業公開) 内科検診(2年) |
| 1 8 | 木 | 全国学力調査 国語・数学(3年) |
| 1 9 | 金 | 眼科検診(全)、各種委員会・中央委員会 |
| 2 0 | 土 | |
| 2 1 | 日 | |
| 2 2 | 月 | 生徒会朝礼 |
| 2 3 | 火 | 身体計測(全) |
| 2 4 | 水 | |
| 2 5 | 木 | 心臓検診(1年)腎臓検診1次 |
| | | 各種委員会・中央委員会 |
| 2 6 | 金 | 大田区学習効果測定(全)、仮入部期間終 |
| 2 7 | 土 | 学校公開日・保護者会・修学旅行説明会(3年) |
| 28 | 日 | ガーデンパーティー |
| 2 9 | 月 | 昭和の日 |
| 3 0 | 火 | セーフティ教室 |

「地域の中のみんなの学校」実践 ~保護司 0B の方による見守り活動~

新型コロナウイルス感染拡大が落ち着いたので、学校の様子を地域の皆様にも見ていただきたく、昨年度の3学期から、保護司の方や保護司 OB の方にご協力いただき、見守り活動を実践しています。

定期的に見守りに来てくださっているので、生徒たちも「次はいつ来てくださるのですか?」と楽しみにしています。

今年度も、生徒たちの安心・安全のために ふれあい交流を進めてまいります。

どうぞよろしくお願いいたします!!



令和6年度 入学式 新入生 誓いの言葉

あたたかな春の訪れとともに、私たち新入生は、希望と期待に胸をふくらませ、今日この出雲中学校の一員として入学しました。今日から中学校の制服を着て、新たな生活への第一歩を踏み出します。これから私たちを待っている中学校生活や、友達、先生方、上級生のみなさんとの出会いがとても楽しみな気持ちもありますが、少し不安で緊張しています。緊張しているということは、物事に真剣に向き合っている証であると前向きにとらえ、今日からの中学校生活を晴れやかな気持ちでスタートさせたいと思っています。

私は、この出雲中学校に入学して、一生懸命取り組んで行きたいことが3つあります。

第1に、勉強です。小学校と比べて学習の内容も難しく、進度も速くなると思います。わからないことや知らないことは進んで調べたり、計画的に取り組んだり、友達の意見を参考にしたりして、着実に理解を深めていきたいです。



卒業生から新入生への 心のこもったメッセージ

第2に部活動です。小学校にはなかった部活動では、初めは分からないことばかりで、先輩方に 質問をすることも多くあると思います。積極的に関わり、互いに協力し、部活動を通して絆を深め ていきたいです。また、見守ってくださる先生方や保護者の方々にも感謝の気持ちを忘れず、部活 動に励んでいきたいです。

第3に、友人との関わりです。同じ小学校から進学してきた人も、他の小学校から進学してきた人もいます。そのほとんどが、新たに出会うみなさんです。誰かに話しかけてもらえるのを待つのではなく、自分から話しかけるように心がけたいです。そして、相手の気持ちを考え、思いは言葉にして伝え、良い友人関係を築いていきたいです。

これから始まる中学校生活では、初めは慣れない環境の中、戸惑うこともたくさんあるかもしれません。しかし、そこで立ち止まるのではなく、失敗や間違いを恐れず、自分で考えて行動することを大切にしたいです。私は小学校で、自ら考えて行動するということを学びました。中学校でも小学校で学んだことを生かして、日々の生活を送っていきたいです。

校長先生をはじめ、先生方、先輩方、地域の皆様、三年間、ご指導・ご支援をよろしくお願いいたします。私たち新入生は、出雲中学校の生徒としての自覚をもち、目標に向かって成長していくことを、ここに誓います。

新入生代表





令和6年度 入学式

在校生 歓迎のことば

暖かな風と春の日差しが感じられる季節となりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生一同、皆さんの入学をとても楽しみにしいていました。

慣れない制服に袖を通し、それぞれいろいろな思いをもって今日ここに来たことと思います。 初めて会う同級生や先生、見慣れない環境に、ワクワクしている人もいれば、不安や緊張を抱えている人もいるでしょう。そういう私も、2年前の入学式前はとても緊張していたのを覚えています。

でも、次の日学校に行くと、優しく声をかけてくれた人がいました。その人とは今も仲良く、楽しく話せる関係です。友達だけでなく、出雲中学校には温かい心をもった先生方がたくさんいます。皆さんにはいろいろなことを通して、ぜひ「人との関わり」を大切にしてほしいです。最初は、友人関係や小学校とは違う環境にあせることもあると思いますが、人との関わりを大切にして過ごすうちに、毎日の学校席活はどんどん楽しく豊かなものとなるはずです。

私から皆さんへ、中学校生活を送る上で2つのアドバイスがあります。

1点目は、何事にも慣れていくことです。例えばこれから1週間後には、部活動紹介と仮入部があります。部活に入ると今まで4時頃に帰宅していたのが、遅い場合は6時半を過ぎる、というのは大きな変化です。もちろん個人差はありますが、最初はハードに感じると思います。そういうことには、少しずつ体と心を慣らし、生活リズムが安定した状態をつくると良いと思います。

2点目は、行事には一生懸命に取り組むことです。中学校では生徒が主体となって進める行事が多くなります。そして、クラスで協力したり、意見を出し合ったりする中で団結が深まり、全力で取り組むからこそ得られる達成感や感動があります。体育祭や文化祭、宿泊行事など、準備段階から積極的に思い切り楽しんで、一生懸命に取り組みましょう。

中学校の3年間は、本当にあっという間です。1年間の終わりや卒業の時には、「こんなこともあったね。」「あの時は面白かったね。楽しかったね。」と思い出をたくさん語れるような、充実した3年間にしてください。時にはつまずいたり悔しい思いをしたりするかもしれませんが、周りの人たちは皆さんの味方でいてくれるはずです。互いを支え、励まし合い、高め合っていけるように、これから私たちと一緒に日々の時間を大切にしていきましょう。

在校生代表



卒業生から最上級生へ 心強いエール



卒業生から2年生へ やさしくあたたかい言葉